

Lehrte

Mit contentXXL im Web

[29.06.2010] Die Website der Stadt Lehrte basiert jetzt auf contentXXL. Es ist geplant, das Content-Management-System auch für das Intranet einzusetzen.

Die niedersächsische Stadt Lehrte (45.000 Einwohner) ist mit einem neuen Portal im Web vertreten. Es zeichnet sich nach Angaben der Firma Xparo, die für die Implementierung verantwortlich war, durch Serviceorientierung, eine klare Struktur der Inhalte und ein modernes Design aus. Technische Basis ist das Content-Management-System contentXXL. Es ermögliche unter anderem eine schnelle Anbindung externer Applikationen wie beispielsweise der Gewerbedatenbank, eine objektbasierte Suchfunktionalität, Mehrfachveröffentlichungen sowie ein einfaches Verknüpfen von Inhalten und die Integration von Freigabe-Workflows. Der Internet-Auftritt wurde laut Xparo barrierearm gestaltet und für Suchmaschinen optimiert. Fabian Nolting, Projektleiter und Referent für Öffentlichkeitsarbeit der Stadt Lehrte: „In Zukunft wollen wir unser Serviceangebot im Internet noch weiter ausbauen und parallel unser Intranet mit contentXXL umsetzen.“

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Lehrte, Portale, Xparo, Content-Management-System (CMS), contentXXL